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Тренер по спортивным танцам 
мечтает о паркетном зале 
Елена ЛАРЕВА 
Фото С. СВЕТЛОВОЙ 

Различные коллективы горо
да один за другим отмеча
ют свои юбилеи. Вот и тан
цевальный спортивный клуб 
«Улыбка» отпраздновал на 
прошлой неделе свой пят
надцатый день рождения. 

За эти годы клуб «Улыб
ка» добился признания. Он 
первым в Котласе стал чле
ном Федерации танцеваль
ного спорта Архангельской 
области и России. Его воспи
танники выезжают в другие 
города на соревнования раз
личного уровня - как всерос
сийского, так и международ
ного. Ребята из «Улыбки» 
побывали в Москве, Санкт-
Петербурге, Ярославле, Че
реповце, Архангельске, Апа
титах, Сыктывкаре, Ухте, 
Вельске, Кирове, Геленджи
ке и регулярно занимали 
призовые места. 

А началась история 
«Улыбки» в 1996 году, ког
да тренер по спортивным 
танцам Галина Захаревич 
вернулась из Сыктывкара 
в родные места - в поселок 
Вычегодский. 

- Там я тоже тренирова
ла ребят. И как только при
ехала в поселок в 1995 году, 
хотела сразу организовать 
клуб, но не получилось. Ре
ализовала свою задумку год 
спустя, - рассказывает Гали
на Васильевна. 

Вот так в школе № 4 име
ни Гагарина появились 
бальные танцы. Сначала в 
коллективе занималось ме
нее десяти пар. Со време
нем «Улыбка» «пришла» в 
Котлас, в школу № 2. Сей
час коллектив занимается 
на базе школы № 7, и в нем 
танцуют уже сто человек. 

- Все они разновозраст
ные: спортивными танцами 
занимаются как пятилетние 
дети, так и мои выпускники. 

Последний раз первенство по спортивным танцам на кубок 
главы города Котласа проходило в 2009 году. 

Есть у нас и взрослые, кото
рые недавно начали танце
вать, - объясняет руководи
тель «Улыбки» Галина Заха
ревич. - Мы рады всем, кто 
приходит к нам с желанием. 

Танцевальным спортом 
она живет уже двадцать лет. 
Как признается тренер, она 
предпочитает европейскую 
программу латиноамери
канской. При этом Галина 
Васильевна не только гото
вит спортсменов, но и явля
ется судьей Федерации по 
танцевальному спорту. Так 
что зачастую она находится 
в разъездах: то сопровожда
ет на турниры своих подо
печных, то выставляет оцен
ки другим ребятишкам. 

Бальные танцы - краси
вый зрелищный спорт. Чье 
сердце не замирало и не 
загоралось белой завистью 

при просмотре различных 
соревнований по бальным 
танцам? К тому же у всех 
«бальников» очень краси
вая горделивая осанка. Но 
это одна сторона медали. 
А вот другая не такая при
ятная: за этой красотой сто
ят немалый труд и упорство, 
порой граничащие с одер
жимостью. 

По словам Галины Заха
ревич, заниматься бальны
ми танцами очень трудно: 
длительные тренировки по 
нескольку раз в неделю - тя
желая физическая нагрузка. 
И успех приходит не с перво
го раза, а только спустя годы. 
К тому же в танцевальном 
спорте все строго по прави
лам. Есть обязательные эле
менты, которые надо испол
нить, допускаются лишь не
большие вариации. В костю

мах у детей и юниоров ука
зана даже допустимая дли
на юбки. Только взрослым 
парам сделаны поблажки. 
Такой ритм выдерживают 
лишь те, кто по-настоящему 
влюблен в танцы. 

Очень хочется Галине -
Захаревич, чтобы в Котла
се появился паркетный зал, 
предназначенный именно 
для спортивных танцев. 

- Мы тренируемся в 
школьном спортивном зале. 
Дети танцуют в специаль
ной обуви. Нужно скольже
ние, а оно не такое, как 
надо, - говорит Галина Ва
сильевна. 

Поэтому когда танцоры 
«Улыбки» выезжают на со
ревнования в другие горо
да, где есть соответствую
щие уровню залы, ребятам, 
по мнению руководителя, 
выступать в них непросто. 

Последний турнир по 
спортивным танцам на ку
бок главы города проводил
ся в нашем городе в 2009 го
ду. Он проходил в центре 
досуга «Спутник» в четвер
тый раз и одним из его ор
ганизаторов являлась Га-
лина Захаревич. Участни
ки тогда танцевали на биз
нес-паркете, который по
явился в зале благодаря ЦД 
«Спутник». Паркет не со; 

всем соответствовал нор
мам, но это было все же луч
ше, чем ничего. Сейчас нет 
ни мероприятия, ни центра 
досуга. 

- Нам нужно развитие. 
А для этого просто необхо
дим хороший пол. Мы мог
ли бы такие мероприятия 
организовывать! - воскли
цает руководитель «Улыб
ки». - Котлас удобен для 
подъезда из многих горо
дов. Соревнования могли бы 
стать ему хорошей рекла
мой. Все спрашивают, по
чему у нас нет турниров. 
А потому, что гостям пред
ложить нечего. 


